谨賀新年

いたします。

今年一年が昇り龍のように力強く

令和六年の干支は「辰」です。

飛躍する年となりますようお祈り

す。希望に満ちた輝かしい新春を お迎えのこととお慶び申し上げま 明けましておめでとうございま

みとなりました。 ち伊佐市民にとりまして大きな励 発達支援センターたんぽぽとおぎ 株式会社第二蒸留所御視察、 た寬仁親王妃信子殿下の大口酒造 さん原作・脚本・監督の映画「T やー献金記念堂の御視察は、 宮皇嗣同妃両殿下の伊佐市子ども の希望と感動を与えてくれました。 に菱刈カヌー競技場で開催された NK」特別上映会の開催や、十月 HE FIRST SLAM いを持って実現された、井上雄彦 典実行委員会のみなさんが熱い思 大会の開催に合わせて御来市され 活躍など、私たち伊佐市民に多く スプリント競技」での地元選手の 大口小学校創立百五十周年記念式 燃ゆる感動かごしま国体カヌー 特に、かごしま国体・かごしま 昨年を振り返りますと、一月に 私た D U

> もありました。 や花蓮市からの来訪など、本市の 地域活性化が大きく前進する年で においても台湾の竹田郷への訪問 協定締結があり、また、国際交流 ーミート株式会社の進出や、 クス・大口電子株式会社との立地 ー半導体製造の株式会社サイコッ 地域経済に関しては、サンキョ

置に向けて努力してまいります。 携して取り組んでいるところであ ち上げ、湧水町や「伊佐市に新し 別支援学校整備検討委員会」を立 さまのご協力によるものであり、 きは、多くの市民や関係者のみな た手続を着実に進めていくととも 年度完成予定の新庁舎建設に向け 守る防災行政無線の整備、 針が示され、本市では「伊佐市特 から伊佐・湧水地区への分置の方 県教育委員会が設けた検討委員会 別支援学校の設置について、昨年 改めて心より感謝申し上げます。 に、時代の変化に対応したさまざ い特別支援学校をつくる会」と連 このような伊佐市が前進する動 あわせて、市民の安心・安全を また、これまで切望してきた特 一日も早い特別支援学校の設 令和八

味します。

ります。 ないことは衰退していくことを意 う言葉があります。チャレンジし は後退しているのと同じ。」とい

新年のごあいさつといたします。 ご多幸を心より祈念いたしまして ジしていきたいと思います。 のために、情熱を持ってチャレン 伊佐の魅力ある教育日本一の実現 りをさらに推進するために、また よう、市民のみなさまのご健勝と あふれ、笑顔輝く一年であります 本年も、夢ある伊佐のまちづく 結びに、新しい年が活力に満ち

ある伊佐のために

伊佐市長 欣也 橋本



ます。のことと、謹んでお慶び申し上げのことと、謹んでお慶び申し上げす。市民のみなさまにおかれましす。市民のみなさまにおかれまし

明けましておめでとうございま

の影響は、伊佐市においても の外ではなく、市民生活はもとより、基幹産業である農畜産業も米 の子牛等の価格低迷、肥料や飼料、 でより、基幹産業である農畜産業も米 の子中等の価格低迷、肥料や飼料、 である農畜産業も米

しいことと思います。なかでも、りに開催された「燃ゆる感動かごりに開催された「燃ゆる感動かごはま国体」において、伊佐市で開催されたカヌースプリント競技に催されたカヌースプリント競技に一方で、明るいニュースもござ

少年女子カヤックシングル二百m で田場した植木春華選手が優勝した で本一、の栄冠に輝いたことは、 多くの市民に感動と誇りを与えて くれました。また、「伊佐市菱刈 カヌー競技場」は、全国にも類を 見ない好条件の競技場として高い 評価をいただきました。カヌーや 評価をいただきました。カヌーや がルスポーツとして更なる発展の 可能性を秘めており、この競技場 を核とする各種大会や合宿等の誘 を核とする各種大会や合宿等の誘 なければならないと感じたところ であります。

業等が必要なときに市民のみなさ 業等が必要なときに市民のみなさ 業等が必要なときに市民のみなさ 業等が必要なときに市民のみなさ 業等が必要なときに市民のみなさ 業等が必要なときに市民のみなさ 業等が必要なときに市民のみなさ

し上げます。

結びに、市民のみなさまにとり し、新年のごあいさつといたしま し、新年のごあいさつといたしま



万里一空

伊佐市議会議長

森田 幸一